



tancias difíciles, en la custodia de nuestras costas y en el desarrollo creciente de nuestras bases navales.

Gracias a su denodado esfuerzo y con los medios mecanizados que el Cuerpo posee, ha sido una realidad la creación de Puerto Williams, obra de la Marina, y donde antes se enseñoreaban el bosque y el pantanal, hoy se levanta una población floreciente, en una región azotada por las inclemencias de un inhóspito clima. Los pobladores de la Isla Navarino están en deuda con la Armada desde muchos años y, en especial, con este abnegado Cuerpo que tanto ha hecho por su desarrollo.

Huelga agregar el trabajo tesonero, sacrificado y penoso que ha cumplido el Cuerpo de Infantería de Marina en sus misiones ante la comunidad, cuando, siempre en primera fila, ha acudido en socorro de los damnificados en los sucesivos momentos de catástrofes que sufre nuestro país. Allí ha demostrado su acabada preparación profesional y su elevado sentido de la responsabilidad.

El Cuerpo de Infantería de Marina, fuerza flexible en su empleo y de gran importancia en la estrategia naval, ha ido paulatinamente modernizando sus medios, poniéndolos al nivel de las exigencias actuales, hasta constituir, hoy día, un elemento especializado de relevante significación entre los efectivos de la Armada. Su cohesión y espíritu de cuerpo constituyen su timbre de orgullo, mantenido a través de los años, en los cuales ha predominado una ejemplar lealtad y fe en los destinos de la Institución. Sus hombres son tal cual los desearon formar aquellos próceres que nos dieron patria y libertad y crearon nuestra unidad nacional.

La "REVISTA DE MARINA" se asocia con júbilo a la celebración de un nuevo aniversario de tan importante como respetable Cuerpo de la Marina de Guerra.

